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令和７年第１回湯梨浜町教育委員会定例会  会議録  

 

日  時     令和 7年 1月 31日（金）午後 1時 26分 開 会 
場  所     湯梨浜町役場 第 3会議室 
出席委員     山田直樹 坂田克 新 勝彦 朝倉仁実 中村博孝 
説明の為出席した者  上井明彦 池田豊具 上田和子 岡本陽子 

川崎哲也 中村祐次朗 松本 真 
 
【議事日程】  

日程第１ 会議録署名委員の指名 

        （        ） （        ） 

 

日程第２ 事務局課長報告 

（１）教職員の休暇期間の更新について 

（２）教職員の病気休暇の取得について 

（３）事務局職員の休暇について 

 

日程第３ 議案第１号 湯梨浜町学校・家庭・地域連携協力推進事業実施要綱の一部を

改正する訓令について 

日程第４ 議案第２号 令和７年度要保護及び準要保護児童生徒の当初認定（新１年生

分）について 

日程第５ 議案第３号 専決処分の承認について（教職員の営利企業等への従事許可に 

ついて） 

日程第６ 議案第４号 令和６年度要保護及び準要保護児童生徒の追加認定について 

 

日程第７ 協議事項 

  （１）湯梨浜町立小学校の特定地域選択制入学希望児童について 

  （２）児童生徒の区域外（校区外）就学について 

  （３）令和７年度湯梨浜町要保護及び準要保護児童生徒就学援助費の種類及び支給額

について 

 

日程第８ 報告連絡事項 

  （１）令和７年湯梨浜町二十歳のつどいの開催結果について 

  （２）湯梨浜みんなのげんき館事業について 

（３）中央公民館事業について 

（４）図書館事業について 

（５）問題行動・不登校について 

（６）児童生徒の区域外（校区外）就学について 

（７）学校給食週間の取組みについて 

（８）その他 

   ・令和６年度市町村教育委員会委員、教育長等研修会の開催について 

  次回教育委員会  令和７年  月  日（  ） 午後  時  分 
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発言者 内   容 

教育長 
 

教総課長 
教育長 

 
 
 
 

 
教総課長 
教育長 

 
 
 

生人課長 
教育長 

 
 
 

 
生人課長 

 
教育長 
生人課長 

 
教育長 

 
 
 
 

 
 
 
 

中村指導主事 
 

教育長 
 
 
 
 

 

 日程第 2 事務局課長報告（1）教職員の休暇期間の更新につ
いてお願いします。 
(資料にもとづき、教職員の休暇期間の更新について説明) 

3年間までは休職期間として認められていますので、ご承知い
ただければと思います。 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、事務局課長報告（2）教職員の病気休暇の取得につ

いてお願いします。 
(資料にもとづき、教職員の病気休暇の取得について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、事務局課長報告（3）事務局職員の休暇についてお

願いします。 
(資料にもとづき、事務局職員の休暇について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、日程第 3 議案第 1号 湯梨浜町学校・家庭・地域

連携協力推進事業実施要綱の一部を改正する訓令についてお願い

します。 
(資料にもとづき、湯梨浜町学校・家庭・地域連携協力推進事業
実施要綱の一部を改正する訓令について説明) 
 放課後子ども教室は、現在何カ所で実施されていますか。 
 6カ所です。東田後については休止中であり、来年度の実施に
ついては検討中です。 
 少人数で実施されている教室において、柔軟な対応が可能とな

るよう改正するものであります。 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
次の日程第 4 議案第 2号 令和 7年度要保護及び準要保護児

童生徒の当初認定（新 1年生分）については後で説明をお願いし
ます。 
それでは、日程第 5 議案第 3号 専決処分の承認について

（教職員の営利企業等への従事許可について）お願いします。 
(資料にもとづき、専決処分の承認について（教職員の営利企業
等への従事許可について）説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
次の日程第 6 議案第 4号 令和 6年度要保護及び準要保護児

童生徒の追加認定については後で説明をお願いします。 
それでは、日程第 7 協議事項（1）湯梨浜町立小学校の特定地

域選択制入学希望児童についてお願いします。 
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発言者 内   容 

松本指導主事 
 

坂田委員 
教育長 

松本指導主事 
教育長 

 
 

 
 
 
 

松本指導主事 
 
 
 
 
 
 

中村委員 
 

松本指導主事 
 
 

教育長 
 

 
 
 

生人課長 

 
教育長 
坂田委員 
生人課長 

 
坂田委員 

 
教育長 

 
 
 

生人課長 

(資料にもとづき、湯梨浜町立小学校の特定地域選択制入学希望
児童について説明) 
 特定地域選択制の 28名を含めて、来年度の泊小学校の児童数
は何名でしょうか。 
 120名前後となる予定です。 
泊地域の状況を確認しますと児童数は年々減少する傾向です。

東郷小学校においても同様です。羽合小学校は宅地造成もあり維
持または増加するのかもしれませんが、いつまでも増加していく

ことはありませんので、どのようにバランスを保っていくのかが
今後の課題となります。 
申込児童が 29名であれば、スクールバス 1便では乗車できな

かったですね。 
現状のスクールバスは、運転手を含み 29名定員です。申込は

されませんでしたが、他にも検討されていた方がおられましたの
で定員を超えた場合について検討をしていました。対応策として
朝は往復し、夕方は児童クラブ利用の児童もおられるため往復な
しで考えていました。令和 7年度としては乗車定員内でしたが、
今後増加するようであれば検討していた対応策などにより多くの
児童を受け入れていきたいと考えています。 

 制度についてですが、希望されて泊小学校に通学されるのです
が、途中で指定校へ通学することは可能でしょうか。 
 保護者説明会においてお話ししていますが、事業期間としては
1年間ですので年度中途での取消はできませんし、継続される方
についても申込が必要になります。 
 何か質問はありますか｡ 
（なし） 

次の協議事項（2）と（3）は、後で説明をお願いします。 
それでは、日程第 8 報告連絡事項（1）令和 7年湯梨浜町二十

歳のつどいの開催結果についてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 7年湯梨浜町二十歳のつどいの開催結果

について説明) 
何か質問はありますか｡ 
式典内容については、どなたが決定されていますか。 
一般的な内容の式典であり、挨拶をされる先生については実行

委員の新成人で協議し決定していただいています。 
 内容について特別な提案はありませんが、新成人が主となり参
加者が増えるような工夫をしていただければと思います。 
 何か質問はありますか｡ 
（なし） 
それでは、報告連絡事項（2）湯梨浜みんなのげんき館事業に

ついてお願いします。 

(資料にもとづき、湯梨浜みんなのげんき館事業について説明) 
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発言者 内   容 

教育長 
 
 
 

生人課長 
教育長 

 
 

 
図書館長 
教育長 

 
 
 
 
 
 
 
 

坂田委員 
 
 
 
 
 
 

 
中村委員 
図書館長 

 

 
中村委員 

 
教育長 

 
 
 
 
 

給食ｾﾝﾀｰ所長 
新委員 

 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
それでは、報告連絡事項（3）中央公民館事業についてお願い

します。 
(資料にもとづき、中央公民館事業について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、報告連絡事項（4）図書館事業についてお願いしま

す。 
(資料にもとづき、図書館事業について説明) 
 曜日別や年齢別での貸出人数推移を作成されましたので、これ
をどのように活かしていくのかが、次の課題だと思っています。
土日の利用であること、50代以上の方の割合が約半数となって
いますので、可能な範囲でターゲットを絞った特集コーナーなど
の設置をしてみることも必要だと思います。 
 先日、歴史民俗資料館で長瀬高浜遺跡の発掘成果について説明
会が開催されましたが、午前午後ともに参加者が多かったようで
す。各地域における歴史と関連したイベントをされるのも一つの
手法なのかもしれませんね。 

 3ページのデータを折れ線グラフにされれば良いと思います
し、5ページの資料は非常に良いデータで R4から R6の割合には
大きく差がありませんが、全体の人数は減少しているということ
になると別の要因があるということになります。例えば、平日で
も木曜日に限定するとか、個人の年間来館数に着目されると何か
発見があるのかもしれません。 
 いろいろと意見したことに対応していただき、ありがとうござ

いました。 
 各学校の図書館の先生方と話をされる機会はありますか。 
 学校の依頼で県立図書館から図書を借受けする場合には、町立
図書館を経由する必要がありますので、その際には話をすること

があります。 
 学校の図書館も様々な工夫をされていると思いますので、連携
されることも良いと思います。 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
次の報告連絡事項（5）問題行動・不登校について（6）児童生

徒の区域外（校区外）就学については後で説明をお願いします。 
それでは、報告連絡事項（7）学校給食週間の取組みについて

お願いします。 
(資料にもとづき、学校給食週間の取組みについて説明) 
 中学校は給食委員会によるということでしたが、小学校は 6年

生全員がメニューを考えたということでしょうか。 
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発言者 内   容 

給食ｾﾝﾀｰ所長 
新委員 

 
 

朝倉委員 
 

給食ｾﾝﾀｰ所長 
教育長 

 
中村委員 

 
給食ｾﾝﾀｰ所長 

 
坂田委員 

 
教育長 

 
 

川崎課長補佐 

 

 家庭科の授業を活用されながら、6年生が考えたものです。 
 湯梨浜中学校の掲示板に給食委員会の資料が掲示されていまし
た。ネーミングも良く、素晴らしい取り組みですし、試食してみ
たいと思いました。 
 夏休みに朝食を作ったことがありましたが、宿題ではなく授業
中にするのですね。 
 授業において、必要な栄養について学んだりしています。 
 夏休みには家で作ることが宿題であったり、授業では栄養素を

考えながら調理することもあるのではないかと思います。 
 他の市町ではコンテストをされたり、市長が各学校で試食され
るなどされていましたね。 
 県内では中部が活発ですので、本町でも年々グレードアップし
ていければと思います。 
 献立に名前があるとワクワクしますね。毎日は大変でしょうが
そういうのも良いと思います。 
 今後も盛り上がるように進めていただくようお願いします。 
 それでは、報告連絡事項（8）その他令和 6年度市町村教育委
員会委員、教育長等研修会の開催についてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 6年度市町村教育委員会委員、教育長等

研修会の開催について説明) 
 
 
 
 
 
 

 
（次回定例会は 2月 26日（水）午後 1時 30分から開催すること
を決定。引き続き委員のみで、日程第 4 議案第 2号 令和 7年度
要保護及び準要保護児童生徒の当初認定(新 1年生分)について審

議し認定、日程第 6 議案第 4号 令和 6年度要保護及び準要保護
児童生徒の追加認定について審議し認定、日程第 7 協議事項(2) 
児童生徒の区域外（校区外）就学について協議し承認、協議事項
(3)令和 7年度湯梨浜町要保護及び準要保護児童生徒就学援助費
の種類及び支給額について協議し承認、報告連絡事項（5）問題
行動・不登校について、報告連絡事項（6）児童生徒の区域外
（校区外）就学について、報告連絡事項（8）その他 町立学校講
師による道路交通違反について説明があった。） 
午後 3時 10分終了 
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上記会議の経過を記してその相違なきことを証明するため署名する。 

 

 

      署名委員                   

 

 

      署名委員                   

 

 

      会議録調製者                 


